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信阳市驾校是我市唯一具有
一级资质、 唯一获得省级文明单
位称号的汽车驾驶员培训学校，

同时也是唯一具有三种定点培训
资质的驾校。

学校场地规范，设施齐全，师
资力量雄厚，车型齐备，车辆充足。

配有汽车模拟机、整车模型、汽车
原理电教板，为学员的理论、实践
提供可靠保障。

●

市营运驾驶员从业资格定
点培训

●

市交警支队指定的增驾
A1

、

A2

、

A3

、

B1

驾驶员定点培训
●

市扶贫办劳动力转移、驾
驶技能定点培训

地址：信阳市南京路金三角
（市运管局车辆检测中心院内，市
交警支队西

500

米）

报名电话：

6531177

学车哪里好？ 首选市驾校

信阳市驾校：驾驶员培训学习的摇篮

诚 聘

信阳华银房地产开发有限责任
公司因工作需要，现面向社会招聘以
下工作人员：

一、副总经理
要求：

1.

全日制本科以上学历，在房地
产企业（或相关经营性公司）工作

10

年以上，其中担任高管
5

年以上，研究
生学历优先。

2.

有较强的管理、协调和沟通能
力。

3.

有比较全面的房地产开发经营
管理和法律知识。

4.

熟悉房地产行业相关政策、行
业规范和操作技能，有良好的外部沟
通协调能力。

5.

有良好的内部管理和工程管理
经验。

6.

有严谨细致的工作作风。

7.

有良好的人品和敬业精神。

二、项目经理
要求：

1.

熟悉房地产行业的法律政策及
有关规定。

2.

熟悉土地、城建、环保、规划、建设
等相关行业的报批、报建和操作方法。

3.

有相关的公关、交流、沟通、协
调等综合素质。

4.

有良好的工作作风和敬业精
神。

三、总工程师
要求：

1.

熟悉房地产项目情况。

2.

有较强的建筑施工技术和经
验。

3.

有统揽整个建筑施工及技术各
环节的综合素质和能力。

4.

有组织协调经验和能力。

5.

有良好的工作作风和敬业精神。

四、工程师
1.

工民建、工程管理或相关专业
大专以上学历。

2.5

年以上相关工作经验。

3.

对工程管理有系统的了解和丰
富的实践经验。

五、会计师、助理会计师
要求：

1.

大专以上学历。

2.

有会计师、助理会计师职称。

3.

从事会计工作
3

年以上。

以上人员，待遇面议。

联系人： 李女士 联系电话：

0376-6231539 13526094552

信阳华银房地产开发有限责任
公司

2011

年
3

月
21

日

风水绝佳 永久合法 免费接送

电话：

3512777

金山陵园声 明

兹有范超喜所有的房屋坐落于平桥区南京
路阳光小区

1

号楼
132

、

133

号，房屋所有权证号为
信房权证平字第

072513

号（共有权证号为信房权
证平共字第

024217

号），为混合结构壹幢，建筑面
积
36.06

平方米，因不慎丢失，特声明作废。

声 明

兹有丁德军的房屋坐落于信阳市平桥
区平桥镇平桥村十组， 结构为混合。 面积
150.86

平方米， 其房屋产权证（证号：

310217

），因不慎丢失，特声明作废。

声 明

兹有王存生的房屋坐落于鸡公山管理
区新居村口上组，结构为砖混楼房二层，建
筑面积为

174.84

平方米，其房屋产权证（证
号：李私字第

300013

号），因不慎丢失，特声
明作废。

声 明

兹有固始县灵通汽运有限责任公司营业执照副本（注册号：

411525100000067

），因不慎丢失，特声明作废。

谁在干坑农害农勾当?

———河北保定农机补贴使用问题追踪
近年来，农业机械化成为保障粮食安全的

基础性工程，国家每年投入大量资金用于补贴
农民购置农机具。然而，记者日前在河北省保
定市采访时发现，部分农机管理部门官员利用
国家惠农政策干起了坑农害农的勾当。

虚假手续，畅通无阻
２０１０

年年底， 河北省保定市检察院调查
发现， 博野县农机管理部门于

２００７

年伪造
５０

份农机补贴手续层层上报， 在获得省财政厅
补贴后， 农机管理部门负责人与一些农机生
产企业负责人将国家下拨给农民的

１０

万元补
贴款私分。

记者按检察机关提供的名单到博野县刘
陀店村的村民李振兴家调查发现， 农机部门
与李振兴签订的补贴协议显示， 一台节水精
播机价格为

３９４０

元，国家补贴
２０００

元。按规定
李振兴需要花费

１９４０

元才能购买机器， 但李
振兴对记者说，这件事根本没有发生过。

“我连拖拉机都不会开，怎么可能买播种
机？”记者询问李振兴时，他对自己购买节水
精播机是一头雾水， 协议上的签名显然是伪
造的。

记者还了解到，在河北省的安国、定州等

县市，也存在此类问题。安国市原农牧局副局
长霍立军和农机办管理科科长石永刚与河北
一家农机生产企业负责人协商决定，将可获国
家补贴的

５０

台节水精播机置换成
４０

台玉米播
种机销售，从中骗取

１０

万元农机补贴，而农机
办负责办理

５０

台节水精播机的虚假手续。

近年来， 随着国家农机补贴资金投入的增
加，相关部门资金管理的权限逐步扩大。“这些官
员既是惠农政策的执行者，又是惠农资金的管理
者， 集行政财务权力于一身， 容易出现违规问
题。”保定市反贪局副局长张克说，该系统内部的
监督通常以自查形式进行，基本上形同虚设。

据知情人反映，一些主管部门出于对本地
区经济利益的考虑，往往对此类问题采取消极
回避的态度，一些违法违纪行为并没有得到有
效遏制。“他们担心问题一旦暴露，国家会减少
下拨给地方农机补贴的金额。”

为获补贴，竞相行贿
按照国家规定，农机购置补贴目录由省级

农机主管部门制定，基层农机部门负责与农民
签订补贴协议，经销商按照农民购买时附带的
补贴协议到财政部门领取补贴。然而农机具购
置又是纯粹的市场行为，一些农机生产企业为

了获取国家补贴，不得不向农机管理部门“意
思意思”， 于是一项国家的惠农政策演变成为
一场无序的竞争。

“我给
２００

元推广费，他们觉得少，就不推
广；别的企业给

２５０

元推广费，就推广。这样一
来，推广费不断攀升。”河北一家播种机生产企
业负责人说，农机生产企业利润微薄，这些费
用最终还是转嫁到农民身上，导致国家的惠农
政策大打折扣。

一位当地有影响的农机企业负责人对记
者说，企业在领取补贴过程中，经常遇到县级
农机部门部分官员以服务费、宣传费为由吃拿
卡要，这已成为行业潜规则。如果企业不给他
们回扣，产品销路将会受阻，企业无法生存。

保定检察院一位办案人员介绍，山东恒台
一农机企业郑某负责在保定销售农机产品，他
给各市县农机部门官员行贿问题已被查实。

参与调查的保定市反贪局副局长张克介
绍，自

２００４

年以来，保定市每年的农机补贴数
千万元，巨额资金长期脱离监管，已查实的违
法违规金额

１１０

多万元。

信息不透明，农民不知情
记者调查发现，自

２００５

年以来，保定市

共有
９

个县推广节水精播项目， 国家对这一
项目的补贴涉及节水精播机

１２００

多台套，资
金达

２７０

万元， 其中只有
１０

多万元补贴款按
政策落实。

保定市反贪局副局长张克表示，办案人员
对
１１００

余名登记造册的购机农民逐一进行调
查核实发现，绝大部分农民不知情。

例如， 博野县享受补贴农户名单显示，刘
陀店村的张斌购买了一台节水精播机。记者来
到该村调查，由于张斌外出未归，他父亲对记
者说，“他根本没有买过什么精播机。”

保定市反贪局局长张华介绍，补贴内容公
开，农民才能受益，这是农机购置补贴专项资
金使用的基本原则。而调查人员发现，大部分
涉案单位并没有将补贴工作公开，暗箱操作成
为主要形式。

如何保障涉农政务信息公开？张华提出，

建立专项惠农资金网上管理公示系统，在县
级以上政府网站公布，享受补贴村庄、农民
的姓名、住址、身份证号、项目名称、补贴额
等基本情况，全部录入全国统一计算机档案
系统，接受社会监督；同时，在县级以上政务
中心统一网上受理项目申请、 复议和投诉，

以及时解决专项资金和项目在实施过程中
出现的问题。

保定市检察院检察长周庆平表示，

２０１０

年
７

月以来， 保定市检察院开展了集中打击农机
领域职务犯罪专项活动，立案侦查了

８

起案件，

涉及博野、安国、定州等县
１８

名农机主管部门
负责人，违法违纪行为涉及贪污、受贿、行贿、

私分公款等。

（据《新华每日电讯》王昆岳文婷
/

文）

□本期聚焦

多城市楼盘出现“策略性降价”

业内人士认为，若资金持续趋紧不排除更大幅度降价可能
政策高压之下，部分楼盘价格已现松动迹

象。记者调查发现，京版“国八条”落地之后，北
京先后已有

11

个项目取得预售许可证并进入
预售，成交均价普遍低于拟售均价，其中

7

个项
目价格下降幅度超过

10%

。

业内人士表示， 成交量大跌是导致开发商
降价促销的一个主要原因，随着现金流受挤压，

且成交量短期内难大幅回升， 开发商在二季度
进行更大幅度促销降价的可能性有望增加。

变化
个盘降价推销现象增多
记者上周末到北京几处新开楼盘销售现

场进行实地调查发现，远洋一方等地产项目售
价均有下跌迹象。其中，于

13

日取得预售许可
证的丰台区某项目，成交均价为

35310

元
/

平方
米，比

43508

元
/

平方米的拟售均价下降
19%

。

北京东五环外的远洋一方润园项目打折
幅度也较大，根据北京市房地产交易管理网数
据， 该项目

300

套房源拟售均价为
25289

元
/

平
方米，截至

20

日
17

时，成交均价为
21181

元
/

平
方米，降幅达

16.2%

。另外一个备受关注的项
目绿地花都苑的拟售均价为

17491

元
/

平方米，

成交均价为
14543

元
/

平方米，降幅接近
17%

。

在记者统计的
11

个取得预售许可证并进
入预售的项目中，成交均价较拟售均价下降幅

度大约在
2%

至
19%

之间。

北京并非个案，最近上海、杭州等城市均
出现个盘降价推售现象。据披露，在上海，位
于浦东一项目

3

月初开盘的实际报价是前期
网上参考价的

7.6

折， 甚至比周边的二手房还
要便宜。

总体来看，房价环比下跌的城市也有所增
加。 国家统计局

18

日公布了
2

月份
70

个大中城
市住宅销售价格变动情况。其中，新建商品住
宅价格环比价格下降的有

8

个城市，持平的有
6

个城市，价格上涨的城市个数减少了
4

个，环比
涨幅超过

1%

的城市比
1

月份减少了
12

个，环比
价格涨幅比

1

月份缩小的城市有
44

个； 二手房
价格环比下降的有

4

个城市， 持平的有
16

个城
市，与

1

月份相比，环比价格持平和下降的城市
个数增加了

10

个。

不过，目前相当一部分开发商只是“策略
性降价”， 一部分项目的实际成交价与此前持
平或降幅有限。以房山一项目为例，

118

套房源
的拟售均价为

18279.5

元
/

平方米，成交均价为
17947

元
/

平方米，降幅仅为
2%

。

伟业我爱我家市场研究院院长陈亮认为，

政策调控确实遏制了一手供应方涨价的势头，

但在政策调控之初，虽不排除某些开发企业对
后市未雨绸缪或因自身业绩要求而采取适当

让利促销的营销策略，但以某些个例来推断一
手房市场已开始进入整体价格下行周期为时
尚早。

美联物业全国研究中心主任徐枫接受记
者采访时说，

5

月黄金周已临近， 开发商将在
4

月中下旬展开一系列优惠活动， 预计北京、广
州、重庆和成都等地市场将会表现突出。

结论
成交量短期内难大幅提升
在开发商促销降价增多背后，多城市成交

量大跌局面凸显。中国指数研究院发布的统计
数据显示，前一周

(3

月
7

日至
3

月
13

日，下同
)

监
测的

35

个城市中，楼市成交量下滑的城市超六
成，其中，海口成交量跌幅高达

76.6%

。

以北京为例， 前一周成交套数达
1056

套，

成交面积为
10.4

万平方米， 环比下降
16.08%

。

从更长的时间的段来看，京版“国八条”调控政
策执行以来，北京楼市成交量持续低迷。

据披露，新政执行首日截至
3

月
18

日，北京
市新建商品房网签总量为

3504

套，环比新政执
行前一个月下跌

42.1%

，与去年同期相比跌幅
为
20.8%

。

另外，与去年成交火爆时开盘首日房源基
本售罄形成鲜明对比的是，此次记者调查的项
目在开盘几周后仍有房源待售，有的甚至是大
部分房源都未售出。北京市房地产交易管理网
统计数据显示，截至

20

日
17

时，上个月
26

日已
领到预售许可证的绿地花都苑项目，其批准销
售套数达

537

套，但已签约套数仅为
101

套。

徐枫认为， 成交量下跌除政策因素外，开
发商推迟销售也是一个主要原因。

北京某上市房企资深人士何先生日前接
受记者采访时表示， 在市场比较低迷的情况
下，会在很大程度上影响到推盘意愿，“除非特
别缺钱，否则我们能往后拖就往后拖”。

对于未来一段时间内的成交量走势，德佑
地产研究中心主任陆骑麟表示，一方面是开发
商对未来两三个月内楼市回暖的信心相对不
足，另一方面是购房者期待此次严厉的楼市调
控政策使得开发商进行主动的价格调整，在供
求双方的观望之下，楼市成交量短期内得到大
幅提升的可能性几乎不存在。

后市
资金链趋紧增加降价可能
WIND

统计数据显示，截至
3

月
20

日，按照
申万一级行业分类，两市已有共计

42

家房地产
上市公司公布了

2010

年年报。

42

家企业共计实
现归属于上市公司股东的净利润

32.86

亿元，

较去年
23.40

亿元大幅上升
40.5%

。虽然净利润
出现了大幅上升，但同时，包括资产负债率和
现金流量数据则显示其经营现状并不如此乐
观。

从资产负债率来看，包括万科、保利地产、

金地集团等在内的已公布年报的龙头企业均
较去年有所上升。 万科的资产负债率为
74.7%

，同比上升
11.5%

；保利地产为
79.0%

，同
比上升

12.8%

，金地集团则达到了
71.2%

，同比
上升

2.2%

。

而从现金流的状况来看， 截至
2010

年年
底，

42

家上市公司的经营活动现金流量净额
为
-513.3

亿元，而去年同期则为
249.1

亿元；现
金及现金等价物净增加额为

279.9

亿元， 去年
同期则为

440.1

亿元。 数据统计还显示， 截至
2010

年年底，

42

家上市公司的存货数量已经达
到了

4721.6

亿元。

“目前一些大的开发商资金状况还好，中
小开发商则比较紧张。” 广发证券房地产行业
分析师沈爱卿对记者表示，如果目前这种成交
量大幅下降的情况再持续三个月的话，一些中
小开发商将迫于资金的压力不得不通过股权
转让等方式来筹集资金，而大的开发商则将会
采取新的销售策略， 可能会进行

5%

至
10%

幅
度的打折销售。

另有数据显示，目前由于国家在信贷政策
等方面调控加重，房地产开发企业资金来源同
比回落明显。

2011

年
1

月至
2

月， 房地产开发企
业本年资金来源

12173

亿元，同比增长
16.3%

。

其中，国内贷款
2679

亿元，增长
7.7%

；自筹资
金
4184

亿元，增长
21.4%

；其他资金
5223

亿元，

增长
16.6%

。

“

3

月份房地产开发企业仍需要加大销售
的力度，以缓和资金被收紧的不利局面。”东兴
证券房地长行业分析师郑闵钢表示。

此外， 东兴证券最近一份研究报告还认
为，房屋竣工面积较去年年底有所回升，也高
于去年同期同比

7.97%

的增长率。这些数据反
映出房地产市场将进入供需紧张相对趋缓的
阶段，这为控制商品房价格过速上涨提供了一
个良好的基础。

（据《经济参考报》王涛吴黎华赵东东
/

文）
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日前，天涯社区一篇题为《文昌校园高利
贷聚焦：救救无知失足的孩子吧！》引起网友
关注。网帖以一位学生家长的口吻称，他的女
儿被沉重的高利贷所拖累， 带来了终生难忘
的伤害，也给自己的家庭留下了严重创伤。网
帖牵出的“校园高利贷”现象引爆网络舆论。

那么，网帖反映情况是否属实
?

记者对此事进
行了核实。

海南“校园高利贷”网帖属实
网友“哭泣的家长

2011

”在网帖中称，他
的女儿目前正在文昌市某中学就读初三，曾
是一名乖孩子，可自从被高利贷黑手“抓住”

之后，沉迷赌博不能自拔。那些幕后的放贷者
利用中小学生自控能力差的弱点， 通过怂恿
赌博的方式给学生们“下套”放贷，然后再威
胁学生家长还钱。“孩子的欠条中， 有借

1600

元，还
5000

元的；有借
800

元，还
1000

元的……

有借
2400

元，还
6000

元的等等，这简直就是一
个无底洞。”

网帖发出来后，校园治理、社会道德等问
题被网友热议。网友“绿岛小雨”说，这种事情
发生在学生身上，让人痛心、让人着急、让人
愤怒。 职能部门应该尽快斩断这只伸进校园
的“黑手”，给孩子营建一个安宁健康的学习
环境。

记者采访了解到， 这所被网友议论的学
校是海南文昌中学。 文昌中学政教室主任陈
奕海向记者证实， 这位网友在网上反映的情
况属实。

陈奕海说， 学校一直关注学生借高利贷
现象，

2008

年就对这一现象进行过调查，当时
学校约有

20

多名学生借了高利贷， 大多是高
中生。校园高利贷的放贷模式大致是：社会上
的不法分子充当幕后老板， 在学校周边找中
间人牵线，这些中间人瞄准贪玩的学生，怂恿
其参与网络赌球，赌输了就借高利贷，最后幕
后“老板”威胁家长还钱。

“为了逃避法律制裁，这些不法人员通常
以‘借条’方式向学生发放高利贷，也不标注
借款的具体利息， 而是将本金加高额利息的
总额作为借款数直接写在借条上。” 陈奕海
说，校园高利贷已经成为一个社会问题，后果
十分严重。

网络赌球：校园高利贷的土壤
陈奕海说， 校园高利贷的出现主要是校园内和周边流行网

络赌球，很多学生在一些社会青年的诱导下参与其中。

据陈奕海介绍，文昌中学是一所百年老校，由于历史原因，

学校里一直有一个校中村，村里大约有
8

户人家，他们长期在校
内开展商业经营，一直有开设赌球窝点的嫌疑。学校虽然禁止学
生进校中村，但是往往屡禁不止。

另外，学校周边有很多商店，这些商店有网吧、球吧等娱乐
项目。“最多的时候学校周边有

10

多家赌球点。”陈奕海说。

在“哭泣的家长
2011

”的网帖中写道“走进文昌某中学，校园
内的几个小卖部里，几个学生正坐在电脑前赌球。”这个学校的
一些教师认为，这些赌球窝点破坏了校园环境，影响学风，学生
沉迷赌球，成了高利贷下套的目标。

有关人士介绍说，校中村的治理多年难以解决，主要涉及复
杂的拆迁等问题， 仅学校甚至教育部门的力量难以切除这个校
园“毒瘤”。

斩断“黑手”须多方联手
文昌市公安局城南派出所副所长杨保告诉记者，近几年，公

安机关每年都对校园周边秩序进行整治， 但校园赌球一直没有
杜绝，治理过后又出现反弹。“一般来说，这些高利贷的金额都是
几百元，由于数额小，公安机关立案难、检察院也难受理，所以总
是屡禁不止。”

陈奕海说：“由于借高利贷都是个体私下进行， 如果学生不
揭发，学校很难了解到真实情况，单凭学校来监管太难了。”

文昌市教育局副局长孙人策说， 这篇网帖曝出的校园高利
贷现象已经引起了教育部门的高度重视。目前，已向全市中心小
学以上的学校发出通知，要求学校开展教育工作，从内部加强对
学生的管理。今后主要从三方面开展工作：

要求学校通过召开家长会，争取家长的理解和支持，加强对
子女日常生活和表现的监管；学校加强教育管理，尤其对学校周
边的网吧、商店加强巡逻、管理，加大对学生的管理力度；加强同
公安、文化等相关部门的配合，做到多管齐下。

孙人策表示说，校园治赌是一项系统性工程，具有长期性和
复杂性，需要多方联手坚持打击。

杨保说：“只要有足够的线索和信息，公安机关决不放走一名
不法分子。”杨保表示，校园高利贷现象需要进行综合治理，家庭、

学校、社会和公安机关都要负起相应的责任。下一步，公安机关将
加强整治校园周边环境，从源头上打击不法分子，维护校园安宁。

(

据《新华每日电讯》王英诚周慧敏黄艳
/

文
)
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